

"Wie" ihrer Lösung, wird gewährleistet, daß die besten Erfahrungen verallgemeinert und für die Realisierung der zukünftigen Kampfaufgaben genutzt werden.

Im Mittelpunkt steht dabei, insbesondere die Anforderungen an das Handeln und Verhalten herauszuarbeiten, die sich bewährt haben und verallgemeinerungswürdig sind.

Junge Genossen suchen nach Orientierungshilfen, um die für sie prinzipiell neuen Aufgaben bewältigen zu können. Erfahrungen unserer Dienst Einheit bestätigen, daß die bei den jungen Genossen nach ihrer Einstellung in die Abteilung XIV vielfach zu verzeichnende Unsicherheit in ihrem Auftreten gegenüber inhaftierten Personen dadurch überwunden wurde, daß ihnen dienstältere Genossen verdeutlichten, wie sie ähnliche Situation erfolgreich gemeistert haben.

Hierbei kommt es darauf an, den Prozeß der Wissensvermittlung über Kollektiverfahrenen zielgerichtet und bewußt zu nutzen, um die neueingestellten Genossen schnellstmöglich an das Niveau des Kollektive heranzuführen.